
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　地震災害における初期対応について
（１）被災状況の全体像把握について
（２）避難所相互支援協定について
２　ひょうご・こうべ女性活躍推進企業（ミモザ企業）認定制度について

３　県立病院の医師の働き方改革の方向性と医療従事者を守るための取組について
４　認知症基本法による認知症施策の進化について

５　県道竜泉那波線新設工事の進捗状況について

 質問者 質問項目

赤石　まさお
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　地域の公共交通維持に向けた県の取組とライドシェアの導入への対応について
２　本県のインバウンドを中心とした観光戦略について
３　起業・スタートアップ支援策について
４　海外との経済交流について
５　県営住宅のペット飼育可能住宅への転換について
６　有用な警察人材の確保のための採用募集活動の取組について

 質問者 質問項目

岸本　かずなお
（公明党）

[発言方式：一括]
１　県職員の働き方改革について
２　土地開発公社の更なる活用について
３　加古川の未来に向けたインフラ整備について
４　放課後児童クラブの更なる拡充について
５　パラスポーツの振興について
６　抜け道対策について
７　投票率向上に向けた取組について

 質問者 質問項目

久保田　けんじ
（日本共産党）

[発言方式：一問一答]
１　２０２４年度当初予算(案)について
２　県行政のあり方について
（１）県職員４割出勤を前提とした県庁舎再編について
（２）会計年度任用職員の処遇改善と正規化について
３　福祉職員の処遇改善について
４　名神湾岸連絡線について
５　高校統廃合について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　兵庫県立大学の活性化について
（１）兵庫県立大学共通キャンパスについて
（２）県立大学新長田ブランチ（仮称）におけるリスキリングによるＤＸ人材の育成
について
２　粒子線医療センターのあり方検討とがんセンターの機能強化について
３　神戸マラソンのさらなる魅力向上に向けた取り組みについて
４　有機フッ素化合物（PFAS）への対応について

５　高校生県議会等を通じた主権者教育の推進について
６　齋藤県政今任期後半に向けた県政運営体制について

石井　秀武
（自由民主党）
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富山　恵二
（自由民主党）


